

Jeudi 23 mars, 18h, Conférence proposée par Les Amis du Musée Murat :

Hommage à Napoléon III à l'occasion des cent cinquantième anniversaire de sa disparition :

Voyage de l'Impératrice Eugénie en Égypte, en 1869, pour l'inauguration du Canal de Suez, accompagnée, entre autres, par le prince Murat.

Le voyage de l'Impératrice Eugénie en Égypte pour l'inauguration du canal de Suez en 1869 dura deux mois pendant lesquels l'Impératrice fut accompagnée d'une quarantaine de personnes, ses nièces, ses dames du Palais, le prince Murat, le général Douay, les petites d'Albe et leur gouvernante et bien d'autres personnes, dont de nombreux gens de service.

Dans l'intimité de l'Impératrice et de sa suite, vous allez suivre à la trace ce périple, exceptionnel pour l'époque, qui traversant l'Italie pour embarquer sur le yacht impérial l'Aigle, passa ensuite par la Grèce avant de gagner l'Égypte.

Différentes sources et documents, non publiés pour certains, ont permis de reconstituer le déroulement de l'expédition qui marqua l'apogée du Second Empire.



Conférence donnée par Abel Douay

Auteur de nombreux articles dans la presse spécialisée ainsi que de plusieurs ouvrages sur les Premier et Second Empire («Schulmeister, dans les coulisses de la Grande Armée », « Napoléon III et la Roumanie », « Napoléon III révélé, la réhabilitation d'un Empereur »)

Membre depuis 30 ans du Souvenir napoléonien et des Amis de Napoléon III, il a assuré la présidence de cette dernière association jusqu'en mars 2021.

Ancien directeur des Nouveaux Cahiers du Second Empire il est, depuis 2011, conseiller de la rédaction du magazine « Napoléon III, Revue du Souvenir napoléonien ».